



Botellón multitudinario en el campus Miguel de Unamuno, ayer por la mañana. | BARROSO

# Vuelve el botellón de los jueves

Las fiestas de Economía y Empresariales derivaron ayer una multitudinaria ingesta de alcohol en el campus Miguel de Unamuno. La fiesta después siguió por la zona de Gran Vía

R.D.L./A.S. | SALAMANCA

**L**AS fiestas universitarias de los jueves tienen un peligro que se llama botellón. En la mayoría de las ocasiones, por lo menos en los últimos años, la Policía Local o la seguridad privada de la Universi-

dad en el campus controlan este fenómeno universitario, pero hay otras, cada vez menos, que la cosa se descontrola. En las fiestas de Economía y Empresariales de ayer tocó cruz y sí hubo botellón en el campus Miguel de Unamuno. "Nos habían pedido permiso para una fiesta de disfraces pero

la reunión derivó desgraciadamente en un botellón", reconocía a este diario la Vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Salamanca, Cristina Pita, que añadió que hacía mucho tiempo que no se producía esta práctica en una celebración universitaria.

Es más, para hoy, a mayores

del botellón de ayer, ya había programada una reunión con el Ayuntamiento para seguir trabajando contra esta práctica ilegal de beber en la calle.

La fiesta después derivó como es tradición a los bares del centro, en especial en las inmediaciones de Gran Vía. En la ca-

lle Correhuela sobre las 21.00 horas hubo muchas quejas vecinales por los estragos de la fiesta universitaria como ruido, vómitos, jóvenes orinando y demás.

La semana que viene hay otro reto con las fiestas de Traducción, Documentación y Ciencias Sociales. ¿Habrà botellón?